



Nous avons la douleur de vous faire part du décès de

Madame Marie-Line DETEVE

Née MARGAT

Décédée à Dourges, **le mercredi 8 juin 2022** à l'âge de 68 ans.

Les funérailles civiles auront lieu **le lundi 13 juin 2022 à 16 heures 30**,
En la salle des adieux du crématorium d'Hénin-Beaumont (*Rue Laennec*)
Suivi de l'incinération.

Réunion en la salle vers 16 heures 15.

De la part de :

Monsieur Jean-Claude DETEVE,

Son époux

Monsieur et Madame David et Valérie DETEVE-MELLIN,

Monsieur Eddy DETEVE,

Monsieur et Monsieur Anthony et Patrice DETEVE-LELEU,

Monsieur et Monsieur Tony et Christophe DETEVE-WAGUET,

Monsieur et Madame Christian et Nathalie DETEVE-COMBEMOREL,

Ses enfants

Precillia, Aymeric, Kevin, Catherine, Brayan, Angélique, Emma et Nanou,

Ses petits-enfants

Monsieur et Madame Roger et Nicole MARRONCLE-MARGAT et leurs enfants

Madame Marie Christine (†) NOWACZYK-MARGAT et ses enfants

Monsieur et Madame Jean-Pierre (†) et Patricia MARGAT-CUEVAS et leurs enfants

Monsieur et Madame Michel (†) et Sylviane MARGAT-BOCQUET

Monsieur et Madame Roger et Anne Marie CASADEI-DETEVE et leurs enfants

Monsieur et Madame Michel et Andrée DESJARDIN-GORSSE et leurs enfants

Monsieur et Madame Georges (†) et Josiane DUBRULLE-DETEVE et leurs enfants

Monsieur et Madame Michel et Nathalie HURET-GORSSE et leurs enfants,

Monsieur et Madame Jean-Marie et Brigitte (†) GORSSE-QUILLOT et leurs enfants

Ses sœurs, frères, beaux-frères et belles sœurs

Et toute la famille,

Jacqueline et Lilie,

Ses dévouées voisines

Ses voisins et amis,

Madame le Docteur Florence BAIDJ-DESROUSSEAU,

Son médecin traitant

Agatha, Laetitia, Christine et Marie,

Ses infirmières dévouées

Madame le docteur LECORNET, Messieurs les docteurs CHICHE, HYASSE et GAMBLIN
ainsi que l'ensemble du personnel de la polyclinique d'Hénin-Beaumont et de l'HAD de Lens,

Dans l'attente de ses funérailles, Madame Marie-Line DETEVE
repose en son domicile 92 Vieille Cité Bruno – 62119 Dourges
La famille recevra de 15 heures à 18 heures.

***Vos condoléances et témoignages sur www.pompes-funebres-heraut.fr
Pas de plaque ni fleurs artificielles, s'il vous plaît !***